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 １１月３０日、朝会で命を大切にするお話がありました。今年度、毎学 

期１回、先生等に命について話してもらっていて、この日が第２弾でした。 

今回は、８月に男の子が誕生した米村先生から、出産までの苦労や産まれ 

た時の感動など、動画を交えて話をしてもらいました。７月に実施した命 

の教育第１弾で、エコー画像を紹介していたので、子どもたちもとても興 

味をもって、そして真剣に話を聞いていました。また、子どもに名前をつ 

ける時の親の思いも紹介されました。かけがえのない命を大切にしないと 

いけない、ということをみんなで今一度考えた時でした。 

◆児童の感想（一部修正等している場合があります）◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊最近思う事、みなさんの話を聞く態度がさらにレベルアップしたことです。うなずきながら、 

 「へえー」と思わず声に出しながら…。「上組っ子５つのチャレンジ」の“反応”しっかり

できていますね！ すばらしいです！ 

 

 

 

 

 

         

 

 

        №２４                       令和２年１２月 ４日 
        

学校の教育目標；五ヶ瀬を愛し、ともに学び合い、ふれあい、高め合う子どもの育成 

 

五ヶ瀬町立上組小学校 TEL 0982-82-0212 FAX 0982-82-0229 文責；校長 三橋正洋 

「「 命命 のの 教教 育育 」」 第第 ２２ 弾弾 ～～ 命命 のの 誕誕 生生  

〇命は人にとって大切だと思いました。それはなぜかというと、命がないと、人は死んでしま

うからです。自分の名前の由来通り、親の願いをかなえたいと思います。 

〇赤ちゃんが生まれるのは、大変だと思いました。 

〇先生の話を聞いて、自分の命を大切にしようと思った。なぜならお母さんからもらった命だ

から。 

〇赤ちゃんは（生まれた時）泣くのが普通なことを初めて知りました。（自分の名前が）何でこ

うなったのか、聞いてみたいと思いました。 

〇自分の名前の意味を知りたいと思いました。それと、赤ちゃんは泣かないといけないという

ことを初めて知りました。みんなの名前の意味も知りたいと思いました。 

〇動画を見て、命を大切にしようと思いました。これから家族を大切にしようと思いました。 

〇命はとても大事なものだと気づいた。命が生まれるまでには危ないことがあるんだと思った。 

〇お母さんが頑張って産んでくれたということを忘れないようにしたいです。感謝の気持ちを

伝えられるように、これからもいろいろなことをがんばっていきたいです。 

〇赤ちゃんが泣いていない時、とても心配な気持ちがわかりました。生まれて 3 ケ月でとても

大きくなっていてびっくりしました。また、命の大切さについて考えていきたいです。 

〇これからも、自分の命や他の人の命を大切にしていきたいです。 

【令和３年１月の主な行事】 

〇 ６日(水)…この日までが冬季休業           〇15日(金)…学力検査（国語・算数） 

〇 ７日(木)…第３学期始業式         〇21日(木)…伝統芸能練習（神楽） 

〇 ８日(金)…伝統芸能練習（神楽）      〇25日(月)…給食感謝週間（～29日） 

〇12日(火)…ＰＴＡ交通立番（～13日）   〇29日(金)…給食感謝集会（わくラン）    

〇14日(木)…登校班会             



 

 

３日(木)、５月に１・２年生が苗植えした芋の収穫祭をしました。この日は、１・２年の保

護者の方が朝早くから来校されて焼き芋の準備をしていただき、１０時から全校児童と先生た

ちで焼きあがったばかりの紅あずまと安納いもの食べ比べをしました。どちらもとてもおいし

く、収穫の喜びをみんなで分け合いました。時折、冷たい風が吹く天候でしたが、たくさんの

方々が温かく育ててくれた芋を食べて、身も心もほっこりしました！この日まで関わってくだ

さった方々、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆１・２年生のコメント（一部修正等している場合があります）◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おおいいししいい焼焼きき芋芋をを食食べべままししたた！！～～収収穫穫祭祭  

〇初めての収穫祭でした。最初、芋を植えた時はちゃんと大きくなるか心配したけど、後から 

 大きくなってくれてうれしかったです。来年の１年生にも収穫祭や芋のおいしさを教えてあ

げたいです。 

〇来年は３年生なので（収穫等）できないけど、来年の１・２年生がおいしく作ってくれると

いいなあと思いました。 

〇あつあつ ホクホク おいしいな 

 とろける うまみが たまらない 

 ほっぺが おちそうなくらい おいしいな 

 かみぐみ小学こう しゅうかくさい 大せいこう 

子子 どど もも もも 大大 人人 もも 学学 びび まま すす ……  

１日、５年生対象にみやざき小中学校学

習状況調査が実施されました。国語と算数

の問題に、本校の６人も真剣に取り組んで

いました。実際に問題を見てみると、問題

文を限られた時間内に正確に読み取る力

が大事なことがわかります。その意味で、

五ヶ瀬町が取り組んでいるＲＳ（リーディ

ングスキル）はとても有効だと実感しまし

た。 

結果を踏 

まえて次の 

ステップへ 

進んでいき 

ましょう。 

11月30日、今年一番の冷え込みの中、    

町小中合同学校保健委員会が行われまし

た。本校ＰＴＡは13名の方々が、オンラ

インで参加しました。講師は、本町出身で

現在東京を拠点に活躍されている料理研

究家の寺本りえ子さん。「未来の笑顔につ

ながる食について」。約1時間、すぐにで

きる食生活改善の方法を教えていただき

ました。 


